
《別　紙》

１．  開催年月日 令和6年1月17日(水)開催

２．  開催場所 エフエム西東京　1階　会議室　（東京都西東京市芝久保町5-8-2）

３．  出席委員

　　　 　委員総数 6名

　　　 　出 席 数 3名 下川隆委員長　小松真弓委員　山本恒安

　　　 　欠 席 数 3名 鈴木恒委員　賀陽智之委員　伊藤理香委員　

放送事業者側回答者

　 佐藤芳幸（代表取締役）青木崇（制作室ディレクター）

４. 議　題

　　　 「足から元気を応援！アメミーのテクテクラジオ」

５．議事の概要

あらかじめ送付した番組を録音したCDを聴いていただき審議。

６．審議内容

（小松委員）

この番組のコンセプトが「からだ」を整え「こころ」を潤すメッセージを届けるという

内容に則したゲスト（社会福祉士の資格を持つ、カウンセラーの七重さん）だと思いま

した。

雨宮さんの声が素敵ですね、とてもやさしく落ち着いたトーンでした。ゲストの七重さ

んがときどき強めの言葉を発するので、「動と静」のように聞いていました。

後半にちょっと話すのはいいアクセントになりますね。30分番組の組み立て（構成）が

とてもいいバランスだと思います。

ただ、エフエム西東京のＨＰからＰＣで聞いていたのですが、後半の雨宮さんの歩行の

量より質の話をしていたときのＢＧＭの音が大きく感じます。もう少し静かでもいいと

思いました。

（山本委員）

内容については、よくあるサクセスストーリーと思いました。音源については、アメミ

ーさんの声や音源は、明るくこれから始まる番組に期待が持てる感じがしました。

また、ゲストとのトークについては、二人とも明るいトーンでよく聞こえますが、音源

についてはもう少し明るいテンポのリズムがいいと感じました。（エンディングのトー

クの時も同様）

後半の音源については、足と健康の話の内容に合っていたように思いました。

（下川委員長）

番組タイトルで内容が容易に想像できるのことに好感を持て、健康番組ということで

興味深く聞かせてもらった。ゲストの方の話し声、活舌も良く、内容についても共感

できるものだった。後半の正しいウォーキングの仕方は大変参考になった。

全体的に好感の持てる、興味深い良い番組だと思います。



（局の回答）

（青木）

この番組の成り立ちは、以前他番組パーソナリティーをしていたことのある方の紹介で

番組制作にも関わっていた雨宮さんが、ウェルネスフットコーチとして、「足から身体

を元気にする」というコンセプトで始めた番組です。今回審議にかけた放送は第１回で

現在４回放送をしております。構成としては前半がゲストトークで、後半に足から健康

になるためのワンポイントアドバイスというのを毎回放送しております。

放送時間は日曜日の夜に放送しておりますが、これは翌日の週始まりに少しでも軽い気

持ちになっていただきたいと思いでこの時間にスタートした番組です。

日常生活で健康につながる身近な「歩き」をテーマに、今後もリスナーが明るい気持ち

になれる番組制作を行っていきたいと思います。

７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日

なし

８．審議機関の答申または意見の概要の公表

自社放送　事務所への備え置き、自社HPでの掲載

９．その他の参考事項

なし


